

**Artikel vom 28.04.2023**

Frauen-Union Kreisversammlung

## Angie Flock als Kreisvorsitzende wiedergewählt



Am 26.04.2023 fanden die turnusgemäßen Neuwahlen der Kreisvorstandschaft statt. Die bisherige Kreisvorsitzende Angelika Flock wurde einstimmig wiedergewählt. Als stellvertretende Kreisvorsitzende stehen ihr Irma Gundlach, Hannelore Kawlath, Evelyne Paul und Susanne Schmalhofer zur Seite. Ebenfalls in ihrem Amt bestätigt wurden die Schatzmeisterin Beate Fiedler und die Digitalbeauftragte Monika Engel. Die stellvertretende Kreisvorsitzende Hannelore Kawlath fungiert auch weiterhin als Schriftführerin. Die Besitzerinnen Etelka Moreh, Antje Eichberger, Mirella Pfaff, Karin Schweiger, Heidi Heitzmann, Stephanie Quecke, Marianne Porsche-Rohrer und Johanna Beier komplettieren die Kreisvorstandschaft. Ein herzlicher Dank geht an den Wahlleiter Klaus Gast.

Vor der Neuwahl berichtete Flock, die seit 2021 den Kreisvorstand anführt, den über 40 anwesenden Damen aus den letzten beiden erfolgreichen Jahren, bedankte sich für die gute und fruchtbare Zusammenarbeit und hob besonders den guten Zusammenhalt der Damen hervor, denn „nur gemeinsam können wir etwas bewegen“. Angie Flock freut sich mit dem gesamten Team auf neue Projekte/Veranstaltungen und Themen.

Im Rahmen der Versammlung wurde Angie Eichberger, die jahrelang als Vorsitzende den FU-Ortsverband Peißenberg geführt und aus persönlichen Gründen nicht mehr als Ortsvorsitzende kandidierte, für ihr politisches Wirken geehrt.

